

Konstanz

## Stadtwerke gewinnen Ausschreibung

**[19.08.2015] Die Stadtwerke Konstanz haben eine europaweite Ausschreibung für Gaslieferungen in ganz Baden-Württemberg gewonnen.**

Ab dem 1. Januar 2016 beliefern die Stadtwerke Konstanz viele städtische Einrichtungen wie Rathäuser, Schulen, Kindergärten und Sporthallen in ganz Baden-Württemberg mit Gas. Der Energieversorger erhielt nach eigenen Angaben den Zuschlag für die Gaslieferung an 828 Abnahmestellen in 51 Städten und Gemeinden. Die Abnahmemenge beläuft sich auf über 111 Millionen Kilowattstunden pro Jahr. Der Lieferzeitraum ist zunächst auf zwei Jahre ausgelegt, eine Verlängerung auf fünf Jahre ist möglich. „Der Zuschlag ist ein wichtiger Erfolg für uns“, sagt Kuno Werner, Geschäftsführer der Stadtwerke Konstanz. „Schließlich haben wir langjährige Erfahrung im kommunalen Bereich und viele zufriedene Kunden.“ Bei der europaweiten Ausschreibung der Gt-service Dienstleistungsgesellschaft, einer Tochterfirma des Gemeindetags Baden-Württemberg, konnten die Stadtwerke Konstanz zwölf Lose gewinnen.

(ma)

Stichwörter: Erdgas, Stadtwerke Konstanz, Unternehmen